

## **PROPOSICIÓN DE VALOR**

Nuestra proposición de valor es una *pulsera inteligente "Iris"*. Nuestro proyecto de la pulsera inteligente será destinado a personas mayores de un rango de edad entre 50 y 70 años. Será una pulsera sencilla para que aquellas personas lo puedan usar de una forma adecuada. Cabe destacar que tendrá iconos muy sencillos para que sean fáciles de pulsar. Además tendrá un asistente de voz para que se les facilite el uso del mismo y llevar a cabo la función que en ese momento desee.

Las necesidades que cubrirán para las personas mayores serían aquellas que no tienen un móvil de última generación. Además, para aquellas personas que no viven acompañadas, esta pulsera sería como una ayuda extra para realizar funciones básicas de su día a día. También que tengan acceso a un recurso innovador que le ofrezca una variedad de herramientas con un coste adecuado, es decir, que se adapte a la situación económica de la sociedad y a los conocimientos tecnológicos de la persona.